

News CVP Malters

Internas

Danke Ursi Gasser-Zemp – willkommen Patrick Stalder!

Nach rund 4 ½ Jahren als Kassierin und Verantwortliche für die «Freunde der CVP Malters» tritt Ursi Gasser-Zemp aus der Parteileitung zurück. Für ihre zuverlässige Arbeit, die gewissenhafte Buchführung und ihr grosses Engagement bedanken wir uns ganz herzlich.



Neu gewählt in die Parteileitung wurde Patrick Stalder, der neu verantwortlich für die «Freunde der CVP Malters» ist. Herzlich willkommen in der Parteileitung!



Das bisherige Parteileitungs-Mitglied Köbi Schnyder übernimmt neu die Funktion als Kassier. Die Parteileitung freut sich in neuer Zusammensetzung auf die weitere engagierte politische Arbeit für die Gemeinde Malters.

Agenda 2019 / Termine zum Vormerken

30. Juni	Abstimmungssonntag
24. September	Parteiversammlung CVP Malters
20. Oktober	National- und Ständeratswahlen

News CVP Malters, Juni 2019
6102 Malters

info@cvp-malters.ch
www.cvp-malters.ch

Spendenkonto
Raiffeisenbank Malters
IBAN CH36 8119 2000 0002 5040 1

Parteileitungsteam

Daniel Piazza (Präsident)
Guido Klaus (Sekretär)
Monika Pellegrini-Vogel
Köbi Schnyder
Claudio Spescha
Kilian Bucher
Patrick Stalder
Christine Buob
Marcel Lotter



Liebe Malterserinnen, liebe Malterser

Die CVP Malters blickt erfolgreich und dankbar auf die Kantonsratswahlen vom 31. März zurück. Die CVP bleibt stärkste Kraft in Malters und freut sich auf die Wiederwahl des Kantonsrats Daniel Piazza.



Bild: Kantonsrats-Kandidierende der CVP Malters (v.l.n.r.: Monika Pellegrini-Vogel, Daniel Piazza, Kilian Bucher, Claudio Spescha) am Wahlsonntag im Luzerner Regierungsgebäude

Die CVP Malters hat an der Parteiversammlung vom 3. Juni ihre Parolen zu den **wichtigen Gemeinde-Abstimmungsvorlagen vom 30. Juni 2019 gefasst:**

Die CVP sagt 4 x Ja.

Weitere Informationen zu den einzelnen Geschäften finden Sie auf der Innenseite.

Ihre Parteileitung der CVP Malters



JA zur Auslagerung der Bodenmatt in eine gemeinnützige Aktiengesellschaft

Die CVP begrüsst die Gründung einer «Pflege- und Betreuung Malters AG». Die Auslagerung der Bodenmatt in eine gemeinnützige Aktiengesellschaft ist ein wichtiger erster Schritt in der Entwicklung und Konzeption eines ganzheitlichen Angebots in der künftigen Pflegeversorgung in Malters.



Die CVP Malters erwartet vom Gemeinderat und vom Verwaltungsrat der gemeinnützigen AG innert Jahresfrist die Erarbeitung eines zukunftsweisenden Pflegeversorgungskonzepts, das über sämtliche Betreuungs- und Wohnformen (Pflegeheim, Spitex, Betreutes Wohnen etc.) hinweg den künftigen Bedarf in Malters effizient und bedarfsgerecht abdecken kann.

JA zum Rechnungsabschluss 2018:

Ebenfalls die Ja-Parole beschloss die Parteiversammlung zur Rechnung 2018 der Gemeinde Malters, welche zwar mit einem Minus von 1,066 Mio. CHF, aber gegenüber dem Voranschlag um rund 220'000 CHF besser abschliesst.

JA zur Erweiterung der Schulanlage Eischachen

Die CVP sagt Ja zur Erweiterung der Schulanlage Eischachen und zum entsprechenden Baukredit von 7.1 Mio. CHF. Mit der Erweiterung der Schulanlage wird neben dem notwendigen Schulraum auch die Möglichkeit geschaffen, die Kindergärten von der Zwingstrasse und das Schulhaus Brunau Blatten an einem Ort zusammenzuführen und so wichtige Synergien im Schulbetrieb und beim Gebäudeunterhalt zu nutzen.



Mit der Erweiterung des Schulhauses wird das Gebäude auch den neuen Bestimmungen zur Erdbebensicherheit angepasst. Das Projekt überzeugt insbesondere auch durch die Holzbauweise des Kindergartens, die Integration einer Photovoltaik-Anlage sowie die Aufwertung der Aussenanlage: neu stehen bessere Spielmöglichkeiten rund um das Schulhaus zur Verfügung.

Neues Rechnungsmodell HRM 2: JA zum Bilanzanpassungsbericht

Durch die Einführung des neuen harmonisierten Rechnungsmodells 2 wird die Vermögenslage der Gemeinde zukünftig nach dem Prinzip des «true and fair view» dargestellt. Stille Reserven werden aufgelöst und das Finanzvermögen nach realistischen Grundsätzen bewertet. Zur notwendigen Bilanzanpassung als Teil der Umsetzung der neuen Gesetzesbestimmung beschloss die Parteiversammlung die Ja-Parole.